

Sehr geehrte Eltern,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

das erste Schulhalbjahr ist morgen beendet und dann stehen neun Tage Erholung an. Ich wünsche allen schöne Ferien, Entspannung und hoffentlich auch einige tolle Erlebnisse sowie natürlich Gesundheit.

Hiermit möchte ich Ihnen folgende Informationen mitteilen:

- 1) Das Händel-Gymnasium ist weiterhin lt. Corona-Stufenplan im Bereich „grün“ – also normaler Unterricht lt. Stundenplan und Durchführungsbestimmungen.
- 2) Die Projektwoche (07.02.-11.02.2022) Kl. 5 – 8 findet nach den Winterferien wie immer statt. Die Schüler\*innen werden morgen durch die Klassenleitungen über die Detailplanung informiert.
- 3) Die Ensemblewoche (07.02. – 11.02.2022) Kl. 9 -12 findet in diesem Jahr (wie schon am 14.01.2022 mitgeteilt) in Berlin – also in der Schule – statt. Die Informationen erfolgen über die Ensembleleitungen, aber die Detailplanungen sind für die Schüler\*innen auch in den Schulaushängen ersichtlich.
- 4) Die Schnelltestung für alle Schüler\*innen findet nach den Winterferien für die ersten zwei Wochen täglich statt. **Die Senatsverwaltung bittet darum, dass sich die Schüler\*innen auch schon am letzten Ferientag (Sonntag d. 06.02.2022) testen und bei einem positiven Ergebnis zu Hause bleiben. Sollte dazu Testmaterial benötigt werden, so können die Schüler\*innen dieses morgen im Sekretariat abholen.**
- 5) Die Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie hat bis zum 28.02.2022 die Präsenzpflicht aufgehoben. Bisher liegen mir dazu keine Informationen/Anträge seitens der Elternschaft vor. **Die Aufhebung der Präsenzpflicht kann nicht für einzelne Fächer angezeigt werden.**

Sollten nach den Ferien Anträge/Informationen Ihrerseits dazu eingehen, möchte ich Ihnen folgendes mitteilen:

- Lerninhalte/ Arbeitsaufträge für die Unterrichtsfächer erfolgen über moodle
- Klassenarbeiten/Klausuren/Prüfungen sind in Präsenz zu absolvieren

Ich wünsche allen einen guten Start in die Winterferien.

Mit freundlichen Grüßen

Meike Klee